

Fecha: 07-02-2026

Medio: Tiempo 21

Supl. : Tiempo 21

Tipo: Noticia general

Título: Confianza empresarial retorna a terreno optimista en enero Indicador Mensual de de 36,8 puntos en los últimos 12

Pág. : 5

Cm2: 286,7

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

# Confianza empresarial retorna a terreno optimista en enero

**E**l Indicador Mensual de Confianza Empresarial (IMCE), elaborado por ICARE y la Universidad Adolfo Ibáñez (UAI), registró en enero de 2026 un nivel de 52,12 puntos, aumentando 6,83 puntos respecto de diciembre y retornando a terreno optimista, alcanzando su nivel más alto en los últimos 11 meses.

El resultado refleja un fuerte repunte en las expectativas empresariales, impulsado por una mejora transversal en las perspectivas económicas, una inflación esperada más contenida y un significativo avance en producción y ventas esperadas, aunque con desafíos aún presentes en el escenario actual de la economía.

En la dimensión de expectativas, la apreciación general sobre la economía chilena alcanzó 84,2 puntos, acumulando un aumento

de 36,8 puntos en los últimos 12 meses, mientras que la situación general esperada del negocio llegó a 73,1 puntos. En paralelo, la inflación esperada a 12 meses descendió a 3,5%, reforzando un escenario de mayor estabilidad macroeconómica. Al respecto, Paulina Yazigi, presidenta de la Asociación de AFP e integrante del Círculo de Economía y Finanzas de ICARE, señaló que "Enero marca un punto de inflexión relevante para la economía chilena. El IMCE vuelve a terreno optimista, impulsado por una mejora transversal de expectativas, una inflación esperada más contenida y un repunte en producción y ventas esperadas".

Yazigi además enfatizó en que "este mejor clima empresarial es una buena noticia; ahora el desafío será alinear ese optimismo con políticas que reduzcan costos en 'permisología',

formalización de empresas, pymes y empleo, que simplifiquen la contratación y que haya más certeza regulatoria".

Durante este mes todos los sectores mostraron aumentos respecto del mes anterior. Minería lideró el avance, con un alza de 21,23 puntos, seguida por Construcción (+5,00), Comercio (+3,99) e Industria (+2,40).

De este modo, Minería y Comercio se ubicaron en terreno optimista, mientras que Industria y Construcción, pese a la mejora, se mantienen bajo el umbral neutral.

Sobre el sector minero, Mauricio Ortiz, CFO & VP Finanzas de Antofagasta Minerals e integrante del

Círculo de Economía y Finanzas de ICARE, destacó que "es muy positivo ver a la confianza empresarial con una tendencia al alza y, este mes, en su mayor nivel desde 2022. En minería, los resultados del estudio se alinean con la visión global favorable sobre las perspectivas del sector y, en particular, del cobre, que cumple un rol clave en la transición energética y en las nuevas tecnologías de energía e información que están transformando al mundo. La oportunidad es clara: fortalecer la competitividad de la industria y aportar al desarrollo".

El informe completo del IMCE de enero 2026 está disponible en [www.icare.cl](http://www.icare.cl). 

